

Nécrologie : Jeanette Julien

Écrit par DA FONTE VALERIE

Samedi, 02 Juillet 2011 09:00 - Mis à jour Vendredi, 01 Juillet 2011 08:43

C'est avec une grande émotion que les villageois et notamment le hameau du Blanc ont appris le décès de Jeannette Julien née Batit, décédée le 12 juin à l'âge 72 ans.

Suite au don du corps à la science voulu par Jeanette, ses obsèques auront lieu le mercredi 6 juillet à 14h30 en l'église de Pont-Salomon.

Sa volonté de donner son corps à la science est la continuité et le résumé de son existence.

Une vie passée au service des autres, notamment avec son métier d'aide familiale mais également de part sa personnalité, sa loyauté sa gentillesse.

Jeanette était un exemple de courage et d'humilité.

Serviable, dévouée et toujours à l'écoute, cela faisait d'elle, une femme au grand cœur, authentique et humble.

Jeanette a su s'attirer la sympathie et l'amitié de tous ceux qui l'ont côtoyées, ses collègues de travail quand elle était en activité, ses amis de la résidence de la Terrasse à Saint-Etienne où elle s'était retirée ces dernières années.

Jeanette a marqué son passage sur cette terre.

Aujourd'hui, elle va rejoindre son papa qu'elle aimait tant, sa maman, son époux, René, décédé le 12 septembre 2009, plongeant ses deux enfants, Jean-Philippe et Christophe, sa famille, ses amis dans une grande tristesse.

Nécrologie : Jeanette Julien

Écrit par DA FONTE VALERIE

Samedi, 02 Juillet 2011 09:00 - Mis à jour Vendredi, 01 Juillet 2011 08:43

Une pensée toute particulière à ses deux fils qui l'ont soutenue pendant sa maladie, qui l'ont aidée admirablement.



Jeanette Julien.